

Inicia en San Lázaro parlamento alterno sobre la Reforma Electoral

Las bancadas de la oposición en la Cámara de Diputados, dieron inicio a los trabajos del parlamento abierto alterno sobre la reforma electoral.

En paralelo al ejercicio de debate aprobado por la mayoría del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y aliados, sin apoyo logístico de las autoridades del recinto para ocupar espacios físicos en San Lázaro y sin respaldo con la difusión del evento a través de las vías oficiales de la Cámara ni el Canal del Congreso, los legisladores del bloque Va por México arrancaron el análisis en materia electoral.

El acto fue encabezado por los líderes parlamentarios de las bancadas del Partido Acción Nacional (PAN), del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), así como sus vicecoordinadoras y vicecoordinadores.

El ejercicio inició con el reclamo generalizado hacia la que llamaron "mayoría oficialista" en el Palacio Legislativo, encabezada por Morena, y que intentó bloquear la realización del mismo.

El coordinador panista, Jorge Romero, recalcó que en la discusión electoral tienen que caber todas las voces y se debe reflejar la pluralidad política del país.

"Porque tuvo el grupo parlamentario mayoritario en esta Cámara, la descortesía de no invitar a todas las voces que consideramos se tienen que escuchar, pues si lo que estamos diciendo es que lo que nos sostiene como país es una pluralidad política, cómo va a ser posible que se escuchen solamente la voces que quieren hablar a favor de una propuesta de reforma electoral que proviene del Ejecutivo", recalcó.

Romero Herrera enfatizó que en la historia de las reformas electorales, usualmente son las fuerzas de oposición las que empujan y nunca en México, los cambios en la materia habían surgido del Ejecutivo Federal. En el parlamento oficial, recalcó, no se quiso escuchar todas las voces ni abrir la puerta a la pluralidad. Pese a ello, confirmó que los panistas seguirán participando en esos foros. El coordinador perredista Luis Cházaro, se sumó al reclamo por la negativa de autorizar el uso de espacios comunes en el recinto y la difusión del evento alterno, a través del Canal del Congreso.

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/5/inicia-en-san-lazaro-parlamento-alterno-sobre-la-reforma-electoral-561328.html